

# Bendición del Cristo de la Expiración

JOSÉ LUIS PIÑOL | CORRESPONSAL

■ Con la presencia de un importante número de personas, tanto de la localidad como de toda la comarca, se bendijo la imagen del Cristo de la Expiración, que desde este año procesionará en la Semana Santa de La Victoria.

La imagen es una talla de madera realizada por el imaginero cordobés, nacido en la localidad, Francisco Romero Zafra, que llama especialmente la atención por el impresionante realismo. Se trata de un Cristo en el último

momento de su vida, que sustituye al titular de la cofradía anterior, una talla de escayola, procedente de Olot con la imagen de un Cristo ya muerto y que se pretende continuar procesionando en el Via Crucis.

La misa estuvo oficiada por el párroco de La Victoria, Antonio Javier Reyes Guerrero, acompañado por Fray Ricardo y el diácono Nicolás Rivero Moreno. Durante el transcurso de la misma se contó con la participación de la Agrupación Coral y Musical de Montemayor.



Hermanos de la cofradía junto a la imagen del Cristo.

JOSÉ LUIS PIÑOL